



交通安全だより

第217号 令和7年4月発行 札幌市交通安全運動推進委員会 TEL211-2268

札幌市の交通安全 <https://www.city.sapporo.jp/kotsuanzen/>

交 通
安 全

セーフティさっぽろ

黄色いワッペンのご寄附をいただきました

今年も、株式会社みずほ銀行様、損害保険ジャパン株式会社様、明治安田生命保険相互会社様、第一生命保険株式会社様の4社より「黄色いワッペン」のご寄附(16,440枚)をいただきました。

ワッペンには、令和7年使用交通安全年間スローガンの「青だけど 自分の目で見て たしかめて」が印字され、寄附者による子どもたちの交通安全への願いが込められた一年間の交通事故傷害保険が付いています。

ワッペンは、例年どおり新入学児童分として市内全小学校へ配布させていただきます。寄附者の皆さまには、心より感謝を申し上げます。



さっぽろライラックまつり特別啓発を実施します

「さっぽろライラックまつり」の開催に合わせて、5/14(水)、大通公園西6丁目会場横の歩道沿道におきまして、札幌市交通安全母の会連絡協議会による街頭啓発を行います。夜光反射キーホルダーなどの啓発品配布を予定しております。

(※11:30~啓発品がなくなり次第終了、雨天中止となります)



ゴールデンウィーク中も安全運転をお願いします



ドライバーも歩行者も十分に注意して、交通事故のない楽しい連休をお過ごしください。

いちばん嬉しいお土産は無事故です♪

事前に車を点検

お出かけ前にしっかり点検しておきましょう。



余裕のある計画で

道路の渋滞も予想されます。ゆとりを持った計画を立てましょう。



休憩をとりながら

疲れてきたら無理をせずに、こまめに休憩を取りましょう。



札幌市交通安全運動推進委員会ではX(旧Twitter)で交通安全情報を発信しています。ぜひフォローをお願いいたします。

